

Reclaman espacio a la ciudadanía en discusión del presupuesto

www.noticel.com/noticia/204071/reclaman-espacio-a-la-ciudadania-en-discusion-del-presupuesto.html

[Inicio»](#)

Ahora



Las vistas públicas del presupuesto comienzan hoy, viernes (Archivo | NotiCel).

NotiCel

09/06/2017 08:07 am

La colectividad 'Espacios Abiertos' reclamó hoy, viernes, que se provean espacios para los ciudadanos en la discusión del presupuesto propuesto por el gobernador, Ricardo Rosselló Nevares, que comienza esta mañana en la Cámara baja de la Asamblea Legislativa.

“Si los ciudadanos son buenos para contribuir con los fondos de los que se nutre el presupuesto, también deben serlo para poder expresarse en las vistas”, dijo la directora ejecutiva de la organización sin fines de lucro, Cecille Blondet Passalacqua.

La reclamación por parte de esta colectividad se da por entender que tras la aprobación de la ley federal Promesa que dio paso a la Junta de Control Fiscal (JCF), ente que rige las finanzas públicas del país, la discusión de este presupuesto en vistas públicas debe enmarcarse dentro del hecho histórico que conforma Promesa y que además repercute los ciudadanos.

En esta línea, 'Espacios Abiertos' solicitó un turno en la vista pública de hoy en la Cámara de Representantes, sin embargo, se le indicó que únicamente habrá espacio para "agencias gubernamentales".

“PROMESA ha marcado una nueva historia de presupuesto en Puerto Rico y su manejo debe ser diferente al que se le ha dado en el pasado”, agregó Blondet.